

EAZY Systems: Vom Newcomer zum gefragten Partner. Innovative Stellantriebe für Flächenheiz- und Kühlsysteme haben sich durchgesetzt

In diesem Start-Up steckte von Anfang an jede Menge Power. Als Florian Seelmann und sein Team sich vor 2 Jahren im niedersächsischen Hildesheim an die Arbeit machten, galt für sie die Devise: Wir machen Regelsysteme einfacher, besser und leichter. Seither mischt das quirlige Unternehmen munter mit bei den Großen im Bereich Flächenheiz-/Kühlungssysteme und Heizkörperanwendungen. Doch das ist Florian Seelmann noch nicht genug...

Weiterlesen: <https://www.haustechnikdialog.de/News/16945/EAZY-Systems-Vom-Newcomer-zum-gefragten-Partner-Innovative-Stellantriebe-fuer-Flaechenheiz-und-Kuehlsysteme-haben-sich-durchgesetzt>

Ort: HaustechnikDialog.de

Datum: Juni 2015